

感謝と決意を胸に、125名の巣立ち

3月7日(金)、第78回卒業証書授与式が執り行われ、125名の卒業生が青山中学校を巣立ちました。一人ひとりが卒業証書を受け取る際の晴れやかで引き締まった表情からは、新たな旅立ちへの決意が感じられました。在校生代表の藤田煌生さんの送辞には、卒業生への感謝の思いがあふれ、卒業生代表の藏吉さくらさんの答辞には、先生方や在校生、そして保護者の皆様への深い感謝の気持ちが込められていました。式は厳粛な雰囲気の中にも、温かい感動に包まれ、卒業生一人ひとりの門出を祝うものとなりました。



(卒業生合唱)

在校生送辞(一部)

- ▶私たちが中学校生活に不安を覚え、戸惑っていた1年生の4月から、先輩方は私たちの手本となり、どんな時も頼れる背中で導いてくださいました。学校生活に限らず、部活動や委員会で活躍する先輩方の姿は、いつも私たちの憧れであり、目標であり続けています。
- ▶頼れる先輩方とお別れすることに、不安や寂しさが募ります。しかし、先輩方が紡いでこられた伝統を守り、青山中学校の卒業生であることに誇りを持つことができる学校を在校生一同で必ず創り上げます。
- ▶三年生の皆さん、時には青山中学校での日々を思い返し、自身と希望を胸に、これから道のりを進んでいってください。道はそれぞれ違うけど、決して一人ではありません、あなた方の後ろには、青中生一人一人がいます。焦らず一歩一歩丁寧に歩んでいってください。

在校生代表 藤田煌生

卒業生答辞(一部)

- ▶在校生の皆さん。今まで私たちについてきててくれてありがとうございました。皆さんに、私たちの姿を背中で見せることはできたでしょうか。私の大好きな青山中学校をもっとよい学校にしていってください。
- ▶私の大好きな3年生のみんな。私たちの学年は、素直で、温かくて、私にとって居心地のいいよい存在でした。時には本気で勝負し合い、時にはくだらないことで笑い合ったこと。みんなと過ごしたすべての瞬間が私にとってかけがえのない大切な宝物です。
- ▶互いに進む道は違うけれど、前を向いて一歩ずつ進んでいこう。これから先、どんな困難にであつたとしても、中学校3年間で身に付けた心の強さを糧に乗り越えていこう。そしていつか、進んだ道で得たものを語り、交換しよう。みんなと会えて良かった。今まで本当にありがとうございました。

卒業生代表 藏吉さくら

感謝を歌に込めて～3年生を送る会～

3月4日（火）、生徒会主催の「3年生を送る会」を開催しました。

はじめに生徒会引継ぎ式が行われ、新執行部防校旗とともに青山中学校のリーダーとしての役割を引き継ぎました。続いて上映された「3年間の思い出ムービー」では、転任された先生方からのメッセージや、修学旅行の様子など懐かしい映像に歓声が上がる場面もありました。さらに、1、2年生が合唱で感謝の気持ちを伝えると、3年生も合唱で応え、お互いに感謝の気持ちを歌に込めた温かなひとときとなりました。



（生徒会引継ぎ式）



（1, 2年生による合唱）

受け継がれる伝統と誇り 第78回 同窓会入会式

3月5日（水）、3年生の同窓会入会式が行われました。青山中学校は昭和22年（1947年）に開校し、本年度で78年の歴史を刻みます。同窓生は本年度の卒業生を含めると22,206名にのぼります。式では、本校同窓会長 檀上陽一様、副会長 岩屋毅様（代理 岩屋恒久様）からご挨拶をいただき、副会長 猿渡久子様から届いたメッセージを紹介しました。その後、新同窓生を代表して岩下遙人さんが「誓いのことば」を述べました。



（新同窓生代表「誓いのことば」）

新同窓生代表誓いのことば（一部）

- ▶この3年間、先生方をはじめ、たくさんの方に支えられ、学習や諸活動に一生懸命取り組んでまいりました。そのすべてのできごとが、私たちにとって、かけがえのない思い出となっています。
- ▶いよいよ3月7日に青山中学校を卒業します。まだまだ未熟な私たちですが、それぞれの夢に向か、別々の道を歩き始めます。進む道は違っても、一人一人が青山中学校の同窓生であることに誇りをもち、感謝と思いやりの心を大切にして、今後も一生懸命頑張っていくことを誓い、新同窓生代表のあいさつといたします。

お金と向き合う3時間～1年で金融教育～

今学期 1年生を対象に、家庭科の授業（担当：斎藤教諭）で講師をお招きして金融教育を実施しました。授業は全3時間の構成で、2月7日（金）に実施した第1回では、結婚や家の購入などのライフイベントを想定し、生涯に必要なお金を計算する活動を通じて、資産形成の大切さを学びました。2月27日（木）に行われた第2回では、株式投資を体験するワークショップを実施し、投資には長期的な展望が必要であることを理解しました。第3回では、投資のシミュレーションを通じて、分散投資の重要性やリスクを判断することの大切さを学びました。生徒たちには、この授業を通じてお金の価値を正しく理解し、限りある資産をどのように活用するかを主体的に考える力を身につけてほしいと思います。



（講師の話に熱心に耳を傾ける生徒たち）

◆今後の主な行事予定◆

3月19日（水）	修了式	4月11日（金）	実力検査
3月28日（金）	離任式	4月14日（月）	全国学力・学習状況調査（中3対象、理・質問紙調査）
4月 8日（火）	始業式	4月17日（木）	全国学力・学習状況調査（中3対象、国・数）
4月10日（木）	入学式	4月22日（火）	大分県学力定着状況調査（中2対象、国・数・英・社・理）